
From: giancap@excite.it 
Sent: samedi 1 décembre 2007 12:22 
To: SANCO RAREDISEASES CONSULTATION 
Subject: Protocollo malattie rare 
Ringrazio per quanto state facendo, per il semplice fatto che siano malattie rare non devono 
essere trascurate. 
Gianni Capezzuoli 

_______________________________________________________________ 
Crea il tuo viaggio 
guarda le Offerte Speciali, prenota online Volo ed Hotel 
viaggi.excite.it 
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